

・ 9月26日(木)、清水町特別職報酬等審議会に出席しました。

清水町特別職報酬等審議会は、特別職の給料月額並びに議員報酬月額について、町と他市町の給料月額や財政状況、また特別職の活動状況や社会情勢などを検証し、現行の給料月額等が適正であるかどうかを様々な視点から総合的にご審議いただく機関です。

委員の皆様には、公私ともにお忙しい中、本審議会にご出席を賜り、心より感謝申し上げます。

審議会では、専門的な知見や経験から、忌憚のないご意見をいただくとともに、特別職の適正な報酬等についてご答申いただきますよう、よろしくお願いいたします。



・ 9月21日(土)、社会福祉法人静岡恵明学園こども園グループの合同運動会「恵明なかよし運動会」に出席しました。

本運動会は、本町にある認定こども園「恵明キッズ・ローズビレッジ」を含む、4つの静岡恵明学園のこども園が一同に集まった運動会で、元気な子どもたちが競技に参加する姿に感動しました。



・9月20日(金)、三島清水郵便局様、三島徳倉橋郵便局様及び長沢郵便局様と気候変動適応法に基づく指定暑熱避難施設に係る協定を締結し、町内郵便局3局の施設を「クーリングシェルター」として指定しました。

本協定は、熱中症による健康被害の防止など町民の安全安心を守るための重要な協定であり、クーリングシェルターの設置にご協力いただく郵便局の皆さまに心から感謝申し上げます。



・9月17日(火)、東レアローズ静岡男子バレーボール部の皆さまが、新シーズンの開幕戦出場報告のため来庁されました。

東レアローズ静岡は、10月12日(土)に開幕するバレーボールの新たなトップリーグSV. LEAGUEを戦います。チームには阿部裕太新監督が就任し、2024-2025シーズンのチームスローガン「REBORN」を掲げ、優勝を目指して始動しています。

ハイレベルで厳しい戦いが続きますが、地域の応援を背に共に戦い、シーズン終了後には喜びを分かち合えることを期待しています。



・9月13日(金)、清水町柿田の美容室キルト代表取締役の杉澤健児様から、売上金の一部とお客様方の心温かい募金を合わせて購入した車いすを寄贈いただきました。

杉澤様には、社会福祉活動の一環として平成22年度から毎年車いすを寄贈いただいております。本年で通算20台目となりました。長年にわたるご厚意に心から感謝申し上げます。

今回寄贈いただいた車いすは、清水小学校放課後児童教室において活用させていただく予定です。



・9月10日(火)、町内在住で車いすラグビー日本代表の若山英史（わかやまひでふみ）選手がパリ2024パラリンピック競技大会で悲願の金メダルを獲得したことを祝福するため、懸垂幕を掲揚しました。

大会では、若山選手の献身的なプレーも光り、1次リーグを全勝で勝ち抜き、準決勝で世界ランキング1位のオーストラリアを激戦の末破りました。頂点をかけて臨んだ決勝ではアメリカを逆転で下し、悲願の金メダルを獲得しました。

若山選手の素晴らしい功績と日々の絶え間ない努力に心から敬意を表するとともに、今後のさらなるご活躍を期待しております。



・ 9月9日(月)、東静岡ヤクルト(株)様が「『愛の訪問活動』敬老の日お花プレゼント」の実施にあたり来庁されました。

町では、本年度から見守りが必要な75歳以上の単身高齢者世帯を対象に、一人暮らし高齢者訪問事業を開始しました。

本企画は、9月9日(月)から13日(金)の期間中、対象者へ敬老の日を祝したメッセージカード付きの一輪の花とヨーグルトをプレゼントするもので、日ごろの配達・安否確認とともに実施されます。

皆さんが楽しみにしておりますので、今後もよろしくお願いします。



・ 9月7日(土)、令和6年度清水町敬老会を開催しました。

この敬老会は、長年にわたり社会に貢献されてきた皆さまに敬意を表し、長寿をお祝いするとともに、いくつになっても安心して暮らせるまちの象徴的事業として開催しています。

町では、「誰もがやすらぎと生きがいを感じる『笑街健幸』のまち」を目指し、高齢者の皆さまがいつまでも健康で活躍し、生きがいを持ち充実した人生を送ることができるよう、「笑街健幸パスポート事業」など様々な事業を展開することにより、高齢者福祉の充実・発展に努めてまいります。



・9月5日(木)、海外姉妹都市カナダ・スコームッシュ市へのホームステイ派遣事業の報告会に出席しました。

本事業には、町内在住の中学・高校生12人が参加し、8月13日から8月21日までスコームッシュ市にホームステイを行いました。

今回の国際交流を通じて、清水町とスコームッシュ市との新たな懸け橋としてご活躍された参加者の皆さまに感謝を申し上げますとともに、この経験を生かし、町の国際交流事業をはじめ様々な事業に携わっていただけることを期待しております。

